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Aos 27 (vinte e sete) dias do mês de novembro de 2024 (dois
mil e vinte e quatro), às 16h00 (dezesseis horas), na sede do
RPPS, situada na rua Juvenal Marcondes Zanardini, nº 02,
Centro, foi realizada reunião ordinária do Conselho
Administrativo do RPPS, presidida pelo Presidente do
Conselho, João Eraldo Martins Padilha, e presentes os
Conselheiros Cinthia Liberto, Francine Albuquerque Cruz,
Tarcísio Delfrate, Simone Folador e Mirian do Carmo Prestes
Cruchelski, e o Diretor Presidente Do RPPS Juliano Barause de
Oliveira. A reunião contou ainda com os membros do Conselho
Fiscal, Marcia Regina Wansovicz, Claudia Cristiane Breda e
Ubirajara Doro. No horário determinado, a reunião teve início,
com uma apresentação dos resultados do RPPS, das despesas e
receitas do período e do retorno dos investimentos. Ainda
durante a apresentação o Conselho Administrativo verificou
que estão sendo feitos regularmente e dentro dos prazos: 1. O
repasse das contribuições previdenciárias (patronal e servidor);
2. Os aportes para a cobertura do déficit atuarial e 3. O
Pagamentos do parcelamento previdenciário do executivo junto
ao Regime Próprio de Previdência. Seguindo a pauta foi
considerado o PA 706/2024 em resposta ao questionamento do
Conselho sobre itens do CADPREV, sendo que agora apenas
um consta em análise, porém conforme resposta constante no
PA não implica em nenhuma irregularidade ao RPPS, na
sequência o Diretor Presidente do RPPS falou sobre o processo
de avaliação dos imóveis, o qual foi finalizado e agora estão
sendo tomadas as medidas administrativas para leilão dos
imóveis, que já estão autorizados por Lei. Como último assunto
foi deliberado sobre a Política de Investimentos para 2025. No
dia 22/11/2024 as 16h o Sr. Bruno Leme representante da
empresa Consultoria de Investimentos Crédito e Mercado,
assessoria contratada pelo RPPS, esteve na sede do RPPS e
aprestou aos conselheiros a Política de Investimentos para
2025, momento este onde todos puderam tirar suas dúvidas.
Após a apresentação o Comitê de Investimentos declarou que a
mesma se encontra dentro das expectativas futuras do cenário
econômico para o ano de 2025, que as alocações dos recursos
seguem todos os parâmetros de risco e mercado. Diante do
exposto previamente nesta data o Conselho Administrativo
aprovou por unanimidade a versão 01 da Politica de
Investimento para o ano de 2025. Não havendo mais nada para
ser tratado, o senhor Presidente comunicou que a próxima
reunião ordinária será realizada no dia 18 de novembro, às 16h,
na sede do RPPS. Agradeceu a presença de todos e encerrou a
reunião, da qual para tudo constar foi redigida esta ata,
assinada pelos membros do Conselho Administrativo.
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